

Mejora de la infraestructura vial de Popayán, una prioridad en 2017

*Movilidad Futura S.A.S. y Secretaría de Infraestructura de Popayán,
proyectan acciones de intervención en mejora de la malla vial*



Un total de 16.777 huecos parchados, 38.027 metros cuadrados de malla vial recuperados y más de 23 barrios de la ciudad intervenidos, hacen parte del trabajo adelantado en la mejora de vías por parte de la Administración 'Vive El Cambio' a través de la Secretaría de Infraestructura.

Estos trabajos hacen parte de los procesos de recuperación de la malla vial en la ciudad de Popayán, que si bien no alcanzan a atender las necesidades en terminos de transitabilidad de toda la ciudadanía, hacen parte de los grandes esfuerzos y el inicio para la recuperación de las vías más críticas.

"Priorizamos los sectores que más dificultad presentan en Popayán y hemos intervenido en la medida que los recursos nos han permitido trabajar. Para el año 2017, a inicios del mes de febrero, iniciaremos con la recuperación de la transitabilidad de la Calle 4, Calle 5 y Carrera 6, con trabajos provisionales previos a la intervención definitiva en esos

sectores a cargo de Movilidad Futura”, precisó la ingeniera María Eugenia Trujillo, secretaria de Infraestructura de Popayán.

En línea con estos esfuerzos, para el año 2017 desde la Secretaría de Infraestructura se realizarán procesos de licitación para mejorar y rehabilitar vías por un valor superior a los \$ **3.494 millones** de pesos, que comprenderán sectores como: la calle 12 entre la carrera 4 y 5, y carrera 7 y 13, barrio las Américas y aledañas; la calle 3 entre carrera 11 y 12, barrio Cadillal y la carrera 18 entre calle 5 y calle 9, barrio La Esmeralda.

Así mismo, avanzan la licitación para la contratación de estudios y diseños para nuevos proyectos viales por un valor superior a los \$ **1.457 millones de pesos**, que permitirán proyectar a Popayán con vías alternas hacia la variante norte para desembotellar el tráfico payenés y la conexión con el centro del país.

Avances de Movilidad Futura S.A.S. en Popayán

Este año, el Ente Gestor del Sistema Estratégico de Transporte Público de Pasajeros de Popayán, inició obras en la Carrera 6 Norte y en los sectores del Barrio Bolívar, El Coliseo la Estancia y la Calle 18N, donde los Contratistas han avanzado con la reubicación de redes y postes de servicios públicos, la construcción de la losa en concreto rígido y la adecuación de andenes.

Para mediados del mes de marzo está programada la rehabilitación de la Calle 4 vía al Cementerio Central y de la Calle 8 Parque Benito Juárez; y para mediados de abril, el sector la Esmeralda. Ambos tramos con una inversión de **13.658 millones de pesos**.

Adicionalmente, Movilidad Futura S.A.S. realizará para el mes de abril, la adecuación de otros dos tramos correspondientes a la Transversal 9 hasta la Variante, con una inversión de **7.651 millones de pesos**, y los sectores de la Antigua Estación y Parque de la Salud, con una inversión de **4.651 millones de pesos**.

Todos los anteriores frentes de trabajo, cuentan con una longitud de más de 7 kms de vías, informó el ingeniero John Felipe Ramírez, Gerente de Movilidad Futura S.A.S.

Se inició el proceso de preinscripción al sistema Bicipp

Desde las 8:00 a.m. de hoy, lunes, se dio apertura al proceso que definirá el uso de las bicicletas públicas en esta capital. Las preinscripciones cerrarán el próximo viernes a las 4:00 p.m.



Un llamado a que se acerquen al punto de recepción de preinscripciones, que se encuentra localizado en el parque Francisco José de Caldas, para que formalicen cuanto antes su inscripción al Sistema de Bicicletas Públicas para Popayán y no dejen todo para última hora; hizo hoy a los payaneses el secretario de Tránsito y Transporte del municipio de Popayán, Roberto José Díaz López.

Lo anterior debido a que hasta el mediodía de hoy solo cinco personas, de las 61 que se habían registrado en la plataforma del sistema, habían realizado en dicho punto su respectiva preinscripción tras haber ingresado sus datos personales en la página www.bicipp.arcoosoft.com.

“Es importante que en la medida que los ciudadanos vayan suministrando sus datos en la plataforma de las Bicicletas Públicas para Popayán, también se dirijan prontamente al punto de recepción que hemos puesto en el parque Caldas para que entreguen la documentación restante a tiempo y se eviten contratiempos, teniendo



Vive el
CAMBIO

COMUNICADO DE PRENSA

Comunicado N°: 310

en cuenta que este proceso concluye el próximo viernes 27 de enero a las 4:00 p.m., y es vital a la hora de solicitar el préstamo de estos vehículos”, indicó Díaz López.

Cabe recordar que para poder realizar esta etapa del proceso sin ningún inconveniente, primero los interesados deberán ingresar a la página www.bicipp.arcoosoft.com para diligenciar el formulario de preinscripción, leer el manual del usuario e imprimir el contrato de usuario para diligenciarlo y presentarlo en el punto de recepción del parque Caldas.

Además de dicho contrato, los interesados en hacer parte de este sistema deberán anexar copias del documento de identidad y del recibo de servicios públicos, y dos fotografías tipo documento tamaño 3x4. La notificación de si fue aceptado o no, se realizará a través de los correos electrónicos que se registraron en la plataforma, en un tiempo máximo de 48 horas.

Nuevo director para el Teatro Municipal Guillermo Valencia

Bernardo Palomino asume la dirección del ente cultural en la ciudad de Popayán



Bernardo Palomino, Administrador de Empresas de la Universidad del Cauca, especialista en finanzas de la Universidad Eafit y aspirante a maestría en administración financiera; será el nuevo director del Teatro Guillermo Valencia de la ciudad de Popayán.

Este profesional cuenta con múltiples estudios en finanzas y gerencia de proyectos, y una amplia trayectoria como gestor cultural impulsando iniciativas de entidades públicas, privadas y corporaciones internacionales. Siempre se ha interesado por el desarrollo social, cultural y artístico de la ciudad; y está dispuesto a afrontar el reto de la nueva dirección del Teatro desde la capacitación, invitando al público a vivir el teatro de forma permanente.

Comunicado N°: 310

“Soy muy partidario de la formación, ésta se tiene que dar en todos los procesos. Una audiencia formada es un público sensible y cuando el público está enterado adquiere una comprensión que lo mueve siempre hacia su entorno, estaríamos haciendo un proceso de cultura ciudadana”, afirmó Palomino.

Sus estudios en el área administrativa como en dirección escénica, le permitieron fusionar su trabajo y apoyar el crecimiento de emprendimientos dentro de la industria artística y creativa de la ciudad de Popayán.

Desde hace más de 23 años Palomino ha dedicado su vida a la cultura, impulsando proyectos en temas preventivos con instituciones educativas, poblaciones vulnerables y proyectos orientados a la infancia como el Festival Internacional de Títeres de Popayán. Así mismo, ha organizado eventos locales con universidades y colegios, giras de artistas a nivel nacional y en manejo de redes a nivel internacional, todo con el fin de promover una Popayán más vinculada con el arte y la cultura.

30 de enero, regreso a clases de los colegios públicos de Popayán.

Desde ya los colegios oficiales y estudiantes se preparan para retornar a las aulas de clases.





Vive el
CAMBIO

COMUNICADO DE PRENSA

Comunicado N°: 310

El próximo 30 de enero, los colegios abrirán sus puertas para recibir a niños y jóvenes en el primer calendario escolar del año 2017. Y con ello además empieza la campaña 'Útiles inútiles' que busca que las entidades educativas requieran solo los útiles necesarios para sus estudiantes.

La Secretaría de Educación estará atenta a estos procesos para garantizar la buena educación en el municipio. Esta es una nueva etapa con grandes ilusiones para niños y jóvenes que se enfrentan a los desafíos que les tiene preparada la vida escolar.

Resolución: 20161600159244

"Por medio de la cual se establecen los requisitos para el personal capacitador y demás requisitos habilitantes de planes de capacitación en manipulación de alimentos del Municipio de Popayán."

Agenda para El Cambio

Conversatorio 'Postconflicto y nuevo periodismo del siglo XXI'

El próximo 9 de febrero en el marco del Premio de Periodismo 'Alberto Lleras Camargo' y la celebración del Día del Periodista, se realizará el conversatorio liderado por la Alcaldía de Popayán y la Universidad del Cauca, con el apoyo del Banco BBVA. Lugar: Paraninfo Francisco José de Caldas, 3:30 p.m.



*Postconflicto y nuevo
periodismo del siglo XXI*

9 Feb. | HORA **3:30 p.m.** | Paraninfo Francisco José de Caldas de la Universidad del Cauca

ORIENTADO POR:

Claudia Morales | *Darío F. Patiño* | *Juan Manuel Ruiz* | *Darío Forero* | *Alfonso Ospina*

Moderadores:
Francisco Tulande y Juan Carlos Varona

ORGANIZAN:

Alcaldía de Popayán
C.A.M.B.I.O.

Universidad del Cauca

Con el apoyo de:
BBVA

Oficina de Prensa y Comunicaciones
Alcaldía de Popayán